

Coudre'liens : qui sommes nous ?



Qui sommes nous ?

Coudre'liens est une jeune association de Coudrecieux fondée en mars 2016, déclarée en préfecture du Mans, dans notre commune d'environ 660 habitants qui a pour but de créer un lieu d'échanges intergénérationnel, de renforcer et créer de nouveaux liens.

La méthode

Initialement sans local, l'association a fait de cette contrainte sa force en animant un café associatif itinérant en différents lieux de la commune (le Caravan'café). Cela s'est traduit par deux ou trois rendez-vous hebdomadaires où Coudre'liens posait ses 2 caravanes sur le domaine public pour y établir son auberge espagnole : un lieu où chacun peut s'y poser un instant pour discuter, jouer, lire, se rafraîchir, etc.

Du Caravan'café au Caban'café

D'abord itinérant, la question d'un lieu fixe pour l'hiver s'est rapidement posée... Heureux hasard, c'est à cette période (début 2016) que l'association a fait la rencontre d'Élisabeth & Michel, les heureux nouveaux propriétaires du Foyer Sainte Élisabeth. Ils nous ont proposé d'héberger, chez eux, notre café associatif pour les jours plus froids. C'est ainsi qu'est né le Caban'café en octobre 2016.



Coudre'liens au milieu du tissu associatif local



Un des objectifs de l'association est de tisser les liens entre les nombreuses associations de la commune, en leur offrant, par exemple, un appui pour communiquer. Cela se concrétise par une communication régulière sur notre page Facebook ou dans nos bulletins papier, par la tenue d'un stand aux couleurs des associations locales lors du vide grenier de la commune, ou encore lors de l'organisation d'une émission de radio annuelle en partenariat avec Ornithorynque (radio associative de Bouloire – 90,2 FM) sur la place du village.

Des ateliers aux couleurs des adhérents

Chaque nouvelle adhésion est l'occasion de recueillir les envies de nos membres : envie d'apprendre, de transmettre, de partager... Des ateliers animés bénévolement par les membres peuvent se lancer : c'est déjà le cas pour un atelier Batoucada et un atelier Robotique.



Tout cela sans oublier les activités qui se lancent autour du Foyer Sainte-Elisabeth, en lien ou non avec l'association : jardin partagé, atelier restauration de meubles, etc (pour plus de détails : <https://www.facebook.com/foyer.sainte.elisabeth>).



La suite ?

La suite : c'est la soixantaine d'adhérents de l'association qui l'écrira au fil de ses envies...

Encore beaucoup d'idées dans les cartons : un atelier couture, un atelier restauration de Solex, etc.

A noter dans vos agendas

Chaque vendredi de 18H à 20H30 : permanence du Caban'café

A partir du **18 mai**

: retour du Caravan'café (planning à définir)

18 mai 2018 18H-22H

: Festi'liens : émission de radio en direct de la place de Coudrecieux

20 mai 2018 12H-22H

: Festi'liens : bric à brac, concerts, jeux au Foyer Sainte Élisabeth

26 mai

: Troc'fringues

3 juin 2018

: participation aux Rendez Vous aux Jardins à St Célerin (avec l'association

Grain de Pollen)

26 août 2018

: participation à l'Intervillages

2 sept 2018

: participation au vide grenier de Coudrecieux

4 nov 2018

: organisation du marché artisanal et local de Coudrecieux